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 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
皆さん、こんばんは。 
本日の例会のプログラム
は年次総会です。 
総会では、彦坂次年度
理事指名委員⻑から次
年度の体制の指名があ
ります。その顔ぶれが楽

しみですが、⽩⽊次年度会⻑の下で千歳セントラルロー
タリークラブが益々発展することを期待しています。 
本日の例会前に理事会が⾏われましたが、議事終了後
の雑談で、総会となる今日の例会だけ何故“36 分例会”
となっているのか？そもそも“36 分例会”とは何なのか？と
の話になりました。 
私もそれほど詳しくは知りませんが、新会員も多く入会さ
れましたので、知りえる限りの知識を以て説明させい頂き
ます。 
ロータリークラブには “60％ルール”というものがあります。 
会員は年間の例会数の 60％以上の例会に出席する義
務があります。例会時間は 1 時間が基本ですが、その
60％の36分間以上に出席しなければ出席とみなされま
せん。そして、36 分以上例会を⾏わなければ例会は成
⽴しません。 
と、ここまでは定款に示されています。 
では、何故に年次総会の今日の例会だけ“36 分例会”
と説明されているのか？ ここからは、私の推測となる説明
となりますので、「違う！」となれば先輩会員に正確に説
明して頂きたいと思います。 
我がクラブの年次総会での議事は、例年にわたり次年度
理事の指名と任命に限られます。そこで、その他の議事も
なく通常の例会時間よりも早めに閉会してしまうことが常
でありますから、敢えてそれに備える形で“36 分例会”とわ
ざわざ銘打っているのだと思います。別に銘打たなくとも
36 分以上の例会時間で例会は成⽴するところですが、
敢えて呼称しているのだろうと･･･高塚先輩、土居先輩、

こんな説明に偽りはありませんでしょうか？ 
機会がありましたら、是非詳しくお話していただけたらと思
います。 
それでは、これから年次総会、36 分例会となります。よろ
しくお願い致します。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 国際ソロプチミスト千歳よりチャリティ ディナーショー出
席に対しお礼状が届いています。 

 一 般 社 団 法 人 ロ ー タ リ ー の 友 事 務 所 よ り
「2012-2013 年度事業報告書」が届いています。
事務局にてご覧ください。 

 各会員レターボックスに下半期会費納入お願いの文
書を入れています。12月31日までに納入をお願いい
たします。 

 今後の例会についてご案内します。 
 1 月 14 日（⽕）移動例会「新年クラブ繁栄・安
全祈願 〜千歳神社」 

・ 集合：午前 11 時 15 分 千歳神社社務所 
・ ⽟串拝礼：午前 11 時 30 分 本殿 

例会出席状況（2013 年 12 月 3 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（0）名 
出席率 67.64 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

前回例会 確定出席率（2013 年 11 月 26 日） 
確定出席率（MU 含む） 85.29 ％ 

12 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 
土居  栄治 会員 1945年（昭和 20）12月22日生
関根    悟 会員 1968 年（昭和 43）12 月 7 日生
菅原百合子 会員 1970年（昭和 45）12月21日生
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・ 昼食：正午 12 時から〜 定例会場（ホテルグラン
テラス千歳） 

・ 開会点鐘：午後 12 時 30 分 セレモニーのみ実
施 

 1月21日（⽕）通常夜間例会「三島市の紹介
映像 視聴」担当：井上副会⻑ 

・ 上半期会計報告は委員会報告で⾏います。 
 クラブバナーデザイン変更について 

  5 年前に作成したバナーの在庫が残り僅かとなりまし
た。前回のデザインが不
評だったため、羽生会員
にご協⼒いただき無償で
デザインをしていただきまし
た。数点のデザインの中か
ら理事会で検討し概ね決
まったデザインをご紹介し
ます。今後若⼲変更をし
⾒積もりを取り理事会で
検討し作成いたします。 
また、

、

 友好クラブ⻑泉ロータリークラブのバナーデザイン

 

も新しくなりました。例会場に掛けてありますのでご覧く
ださい。 

 ニコニコ BOX    
委員会 副委員⻑ 菅原百合子 

て休ませていた
きました。申し訳ありませ

岸に 2 号店が出来、先週 29 日

ていただきます。

たが、３

がありますが千歳の倫
進⾏：出席・ニコニコ箱
本日もニコニコ宜しくお願い
します(^^) 
 
入口 博美 会員：例会
を 4 回続け
だ
んでした。皆さんにお願いが
ございます。来年 8 月 15
日（⾦）に⼤相撲千歳
場所が開催されます。私は
今のところ発起人代表を務
めていますが、これから実⾏
委員会を⽴ち上げてスタートしたいと思っています。実⾏
委員会を⽴ち上げるまでの間、千歳セントラルロータリー
クラブが発起人の役目を若⼲務めていただけないかと思っ
ています。その時には、武田会⻑を通して皆さんに詳しく
お話させていただき方向性を決めたいと思いますので宜し
くお願いします。来年早々に実⾏委員会の⽴ち上げを考
えておりますので、何卒ご協⼒をお願いいたします。 
井上 英幸 会員：当社に11年務めていた男性がいま
したが、昨年 5 月に厚
3号店が出来るという事で息子とともに社員3名で⾏って

来ました。厚岸のまちは人
口 1 万 2 千人位で、6 千
人に 1 件ぐらいの割合でセ
ブンイレブンが出来ました。
非常に売り上げが高く好調
でした。彼とその奥さんとは

土居会員と非常に親しく宜しくお伝えくださいと言伝を預
かってきました。我が社から巣⽴って⾏った人間が店を 3
軒持ったという事で⼤変喜ばしい一日を過ごさせていただ
きました(^^)/ 
武田 伸也 会員：次回例会をプライベートな理由です
が欠席させ
⼤変お世話になった仲人の
ご夫婦が米寿を迎えられま
す。息子のようにかわいがっ
ていただいたものですから、
奥様から指揮をとってパーテ
ィをしてほしいと申し入れがありました。申し訳ございません
が、後は井上副会⻑が万事取り仕切っていただきますの
で宜しくお願いします。 
土居 栄治 会員：井上会員が言っておりまし
号店目ということでお祝いの
ニコニコさせていただきます。 
高塚 信和 会員：北海
道には倫理法人会が13の
クラブ
理法人会は私が初代会⻑
を務めました。北海道倫理
法人会会⻑に土屋ホール
ディングス会⻑の土屋公三
氏が就任しました。先週モ
ーニングセミナーがあり早朝
にもかかわらず、沢山の方
が出席されました。彼は私より年は一つ下ですが、農家の
生まれで神のお告げで「土屋公三」という名前が土地・家
屋を建てるために生まれてきたと言っておりました。無借⾦
経営で 1,300 人の社員がいます。おそらく⼤工が 300
人、1 級・2 級建築⼠がおり北欧の丈夫な建材を使って
現在生き残りを図っているという事です。彼も自信に満ち
た話をしておりました。一介の農家の息子があそこまでや
るとは思いませんでした。倫理法人会では千歳市⻑を始
めたくさんの人がお話をしております。水曜日の朝6 時30
分から7時30分までリアンでやっております。是非機会が
あれば参加してもらいたいと思います。 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 11,000 円
今年度 累計額 374,000 円
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本日のプログラム  

/年次総会（36 分例会）」 

 
通常夜間例会 
「クラブ協議会
担当/幹事 尾本 眞二 

クラブ細則第 5 条第 1 節に
より年次総会を開催いたし
ます。本日の出席報告を出
席委員会よりお願いいたしま
す。 
 

 
 出席報告  出席委員会 委員⻑ 手島 和枝 

本日の出席を報告させてい
ただきます。会員 34 名中
23 名出席、細則第 5 条第
1 節、会員総数の 3 分の 1
をもって定足数に達しており
ますことをご報告します。 

 
 次年度理事発表   

委員⻑ 彦坂 忠人 
きまし

ので、

 
── 尾本幹事 

度理事予定者に異議がなければ、

 
でしょうか。無ければ、これで年

次年度理事指名委員会 
指名委員 7 名で３回会合をもち決めさせていただ
た。次の通りに指名報告さ
せていただきます。 
自分の会社の中心になって
頑張っている方々です
⼤変な時で心配をされてい
ましたが、皆さんの協⼒とフ
ォローを十分にいただけるという事を条件に、引き受けてい
ただきました。また、特任理事として創⽴ 25 周年実⾏委
員⻑に入っていただきます。 

─
只今発表された次年
拍手をもって承認とさせていただきます。 
─ 承認の拍手 ─ 
ありがとうございました。
他に議事はございません
次総会を終了いたします。引き続き次年度理事よりご挨

拶をお願いします。 
 
 次年度理事あいさつ   

が、まだ入会したばかりの⼤

年度 副会⻑ 大久保 尚 
⻑という役に推挙してい

す。ただ役

年度 幹事 坂井 治 
年齢を発表されませんでした

⽩⽊ 松敏 
 

ミニー（会⻑エレクト）  

 
年実⾏委員会 委員⻑ 

次年度 会⻑ 白木 松敏 
皆さんもびっくりしたと思います
久保会員、岩下会員が理事に承認されました。私は会
⻑方針の中の事業としてクラブ外の事業とクラブ内の事
業を⾏うということで、先日クラブ外の事業内容を少し発
表させていただきました。今
回の理事メンバーについて
は、思い切って新人会員さ
んを中心とした教育をやって
みたいと思っています。委員
⻑はこれから坂井幹事と協
議しながら決めていきたいと思います。委員⻑は全て新入
会員でやろうと考えています。そして副委員⻑にはベテラ
ンの先輩方に教育係として就いていただきたいと思ってい
ます。⼤先輩方は副委員⻑として教育していただきたいと
思います。そうしなければ育っていかないのではないかと思
います。皆さんの⼒がどうしても必要です。新入会員を教
育する意味で皆さんどうぞよろしくお願いします。 
 
次
非常に緊張しておりますが、副会
ただきありがとうございます。もともと“NO”と言えない日本
人ですが、先日の新人研修
で坂井委員⻑に“NO”と言
ってはいけないと、さんざん刷
り込まれましたので、この役を
引き受けさせていただきたい
と思います。 
私は自分でそういった器ではないと思っておりま
職が人を作るという言葉もありますので、これから諸先輩
方の胸を借りるつもりで、やっていきたいと思いますので、こ
れからもご指導宜しくお願いいたします。 
 
次
先ほど、彦坂指名委員⻑に

が 62 歳であります。先ほど
から 48 歳で副会⻑とか 38
歳で会計というような話が出
ておりますが、私は過去に 2
度会⻑をやらせていただいて
いますが、一回目の会⻑は

確か 48 歳でした。ですから年齢でどうこうということはない
だろうと思っています。後は多少の経験と熱意、努⼒で出
来ると思います。ロータリーは失敗しても会社と違って倒

会⻑ 
副会⻑ ⼤久保 尚 
幹事 坂井 治 
会計 岩下 誠 
会⻑ノ 尾本 眞二
副幹事 齊藤 博司 
直前会⻑ 武田 伸也 
創⽴ 25 周 今井 章夫 
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産ということはありません。その辺だけは安心して思い切っ
てやれる組織です。犯罪はいけませんが何か失敗してもご
めんなさいで済む団体であろうと思います。 
新しく理事になった皆さんには、是非思い切ってその手腕

事につきまして、私

う通り

をお願いしたいと思います。宜しくお願

年度 会計 岩下 誠 
ということもあるのではない

りながら、こういった機会を与え

⻑ノミニー 尾本 眞二 
に、会⻑ノミニーということです。

⼤きな

てい

を発揮していただきたいと思います。 
⽩⽊会⻑エレクトが次年度委員⻑人
と相談し言われましたが、今日次年度の理事が決まりま
したので、理事の皆さんと相談して決めていきたいと思い
ます。是非ご協⼒をお願いしたいと思っています。 
私は幹事ですから、会⻑が自分のやりたいことが思
できるように後押ししますと言わなければいけないと思いま
すが、千歳セントラルロータリークラブが今後益々素晴らし
い組織となるような基礎作りも会⻑とともにやっていきたい
と思っています。 
是非皆さんご協⼒
いいたします。 
 
次
会計という役割は恐らく職業柄
かという気持ちでいます。 

まだまだ入会したばかりとい
う事もあり、会計という役割
がどういう位置付けにあり、
どんな事をしていくのかわから
ない事が非常に多いという
のが正直なところです。 

ですが、皆さんのお⼒を借
られて、恐らくそこから得るものしかないだろうと思います。
やってみなければわからないという気持ちで引き受けさせて
いただきましたので、どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
会
まだ幹事も終わっていないの
本当に悩みました。 

創⽴ 25 周年という
記念事業を担当する年度
ですから、私は引き受けられ
ないと決めていました。 
今でも幹事を全う出来
ないと思っていますから本当

に悩みました。 
早速に再来年ということになり、まずは勉強しながら頑張
っていきたいと思います。 
私の名前とは違いますが、心に耳と書いて心耳（しんじ）
と言います。皆さんの意⾒を精一杯聞きながら25周年の
記念事業を成功させられますよう頑張っていきたいと思い
ますので、ご協⼒頂けますよう宜しくお願いします。 

次年度 副幹事 齊藤 博司 
先ほど尾本会⻑ノミニーがおっしゃっていたように団結一致
してやるというのは当たり前
のことですが、私としては⼥
房役としてまずは予算、そし
て影になり寅さんの言葉で
はありませんが結果がどうな
るかわかりませんが、奮闘努
⼒をしていきたいと思いますので宜しくお願いいたします。 
 
次年度創⽴ 25 周年実⾏委員会 委員⻑ 今井 章夫 
実は、今日の昼間に彦坂委員⻑からこの件の電話があり
ました。23 年前、この千歳セントラルロータリークラブがビ
ートル 101 で、高塚さんが
華々しく初代会⻑として創
⽴記念例会を⾏い、私が
司会進⾏をしたことを思い
出しながら、もう 25 周年の
話なのかという気がしており
ます。 
若いメンバーが増え、チャーターメンバーが⼤分減ったので
はないかと思います。聞けば、高塚さんは 25 周年時には
75 歳になられるということです。 
いずれにしても創⽴ 25 周年は 2 つのことが考えられると
思います。1 つは若い世代になったこの千歳セントラルロー
タリークラブのこと。もう 2 つ目はチャーターメンバーです。こ
の方々が培った 25 年の歴史を記念事業では工夫し感
謝の礼を表したいと思います。 
初代会⻑をはじめ皆さんの意⾒も聞きながら、素晴らし
い 25 周年にするよう、次年度から準備を進めていきたい
と思います。宜しくお願いいたします。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
次回例会は 12 月 10 日（火）、通常例会「卓話 千
歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のできること、できないこと 
講師/千歳法律事務所 弁護⼠ 高田周一郎様」です。 
担当は会員増強・会員維持委員会です。開会点鐘
12：30、定例会場です。 
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 TOPICS  
RI 第 2510 地区“ガバナー月信”12 月号に「岩
沼市“千年希望の丘”体験ツアー」の記事 

 
千年後の命を守る⽯碑 ⼥川の中学⽣が建⽴ 
宮城県⼥川町⽴⼥川中学校の生徒が町内で建⽴計
画を進めている⽯碑の第１号が完成し、除幕式が⾏わ
れました。中央に「⼥川いのちの⽯碑 千年後の命を守
るために」と記し、「夢だけは 壊せなかった ⼤震災」と生
徒が詠んだ句も刻まれた。防災や将来の町づくりを考える
授業がきっかけで、震災の記録を残して将来の津波被害
を最小限にしようと生徒たちが発案。21 基を津波到達
地点に建てる予定で、自ら街頭募⾦などで１千万円以
上を集めました。 

 SCHEDULE  

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名･選出 ■クリス
マス家族会 

10 日

通常例会「卓話 千歳市⺠の法律相談〜弁護⼠のでき
ること、できないこと 講師/千歳法律事務所 弁護⼠ 高
田周一郎様」 [担当/会員増強委員会(井上委員⻑、
高塚副委員⻑)] 

14 日 地区財団補助⾦セミナー（次年度担当:札幌）

17 日
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席
例会 [担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高⽊副委
員⻑、岩下委員)] 

24 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
31 日 休会（法定休日に準ずる/⼤晦日）

1
月

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告

7 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(笹⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 

14 日

移動例会「安全･繁栄祈願 〜千歳神社] [担当/幹事]
集合/午前 11 時 15 分 千歳神社社務所 
⽟串拝礼/午前 11 時 30 分 本殿 
食事/正午 12 時から 定例会場(ホテルグランテラス千歳) 
開会点鍾/午後 12 時 30 分 ※セレモニー実施 

16 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

21 日 通常夜間例会「静岡県三島市紹介映像の視聴」[担当
/井上副会⻑] 

28 日 通常例会「未定] [担当/クラブ研修、新会員研修委員
会(坂井委員⻑)] 

2
月

世界理解月間 ■ロータリー創⽴記念日・世界理解と平和の日
会 ■雪⾒酒 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

11 日 休会（法定休日/建国記念日） 

18 日 親睦夜間例会 「雪⾒酒][担当/親睦活動委員会(笹
⾕委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 

20 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

25 日 通常例会「未定] [担当/地区国際奉仕委員会(田口副
委員⻑)] 

3
月

識字率向上月間 ■世界ローターアクトの日 ■世界ローターアク
ト週間 ■会⻑エレクト研修セミナー 

4 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日 会⻑エレクト研修セミナー（〜9 日:札幌）
9 日 地区 米山･財団セミナー（次年度担当:札幌）

11 日 通常例会「未定] [担当/出席、ニコニコ箱委員会(手島
委員⻑、菅原副委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高⽊副委員⻑、岩下委員)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/プログラム、広報委員会(尾本
委員⻑)] 

4
月

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]
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